



Marchan miles por el Poder Judicial

Lo dicho: al final, Palenque terminó ¡en nada!

Al grito de ¡yo sí trabajo, yo no vivo en un palacio!, ¡no es por dinero, es por autonomía!, decenas de miles de trabajadores del Poder Judicial, acompañados por exministros, magistrados, jueces y ciudadanos, marcharon por las calles de la capital y de una docena de entidades para protestar por la grosera intromisión del Ejecutivo vía su pretensión de extinguir y apropiarse de los recursos de 13 fideicomisos creados, dejaron en claro, no para financiar “privilegios”, sino para garantizar sus derechos laborales.

En apoyo a la división de Poderes y de sus particulares conquistas laborales, empleados de los más diversos niveles del PJJ tomaron las calles del Centro Histórico —del Monumento a la Revolución al Hemiciclo a Juárez y luego hasta el Zócalo capitalino— y de otras localidades para evidenciar su malestar contra **Andrés Manuel López Obrador** y los suyos que, con apoyo del Legislativo, pretenden hacerse con el control y disponer de algo más de 15 mil millones de pesos que constituyen el saldo de los 13 organismos que aspira intervenir.

Son recursos éstos, explicaron, que permiten garantizar el pago de seguro de vida y gastos médicos para algo más de 55 mil trabajadores, rentas, compensaciones y bonos de apoyo, festejos, seguros de separación individual y más, mucho más, que los marchistas identificaron como “conquistas laborales” conseguidas a lo largo de décadas, por lo que, en forma explícita, acusaron al tabasqueño de mentir cuando acusa a los ministros y magistrados de ser los beneficiarios de tales montos...

Además de líderes de diversos partidos, analistas y profesionales de la comunicación, representantes de organizaciones y ciudadanos independientes en-

El exministro José Ramón Cossío presentó ya un amparo para intentar frenar la extinción de los 13 fideicomisos del Poder Judicial.

tre otros, los trabajadores fueron acompañados este domingo por el exministro de la Corte **José Ramón Cossío**, mismo que presentó ya un amparo para intentar frenar la extinción de los 13 fideicomisos del Poder Judicial y, en su momento, externó su preocupación “por la situación de violencia por los ataques en contra de las personas del PJJ al ejercer su legítimo derecho a la manifestación”.

No fue ésta la primera manifestación, es cierto, pero sí la primera en que un magistrado en funciones, **Reynaldo Reyes Rosas**, dejó en claro que “no nos doblegaremos porque no somos lacayos, somos clase trabajadora”. El asunto pues, ahí está...



ASTERISCOS

* Si bien se informó que el motivo de la reunión a realizar hoy por MC en la vieja sede senatorial, en Xicoténcatl, no es otro que escuchar el informe de su cuestionado líder, **Dante Delgado**, lo cierto es que no son pocos quienes apuestan en que durante el mismo “bien podría saberse algo sobre el destino de(l casi exmoreno) **Marcelo Ebrard Casaubon**. ¿Será?...

* En el marco del seminario binacional Construyendo una cadena de suministro farmacéutico de alta calidad, la Amelaf, que lidera **Juan de Villafranca**, asumió con sus similares y autoridades norteamericanas el compromiso de intensificar los esfuerzos de *nearshoring* para los próximos años, de la industria nacional de laboratorios farmacéuticos. Bien...

Veámonos el miércoles con otro asunto *De naturaleza política*.